

J A庄内たがわ役員改選 推薦会議で候補者決まる 黒井徳夫組合長は退任

JA庄内たがわ役員候補者推薦区域定数
(学経理事・学経監事・員外監事は含まない。)

区域	理事	監事
温海支所	2	1
朝日支所	2	
新余目支所	3	1
立川支所	2	
三川支所	3	1
藤島支所	5	
櫛引支所	3	1
羽黒支所	4	
合計	24	4

庄内たがわ農業協同組合の役員任期満了(任期3年)に伴う選任が、6月19日開かれる2020年度総代会で行われます。黒井徳夫組合長は退任となり、総代会に提案される役員選任議案は、定款付属書規定で区域ごとの推薦会議を経て役員候補者とされます。役員区域推薦委員会では、4月22日から24日まで各支所ごとに行われ、

れ、温海支所区域では理事定員2人に対し3人が立候補し、選挙となり、他の区域は立候補者が定数内のため、選挙は行われませんでした。全体の役員推薦会議が5月18日、本所3階会議室で開かれ、総代表者の推薦委員が集まり、候補者が決まりました。新クロナ

●退任

黒井 徳夫	くろい とくお	東荒屋	組合長
宮崎 重美	みやざき しげみ	東岩本	専務理事
五十嵐 善昭	いがらし よしあき	小国	常務理事
菅原 久継	すがわら ひさつぐ	大岩川	理事
阿部 一志	あべ かずし	庄内町茗荷瀬	理事
武田 富志	たけだ とみし	三川町堤野	理事
佐藤 弥一	さとう やいち	三川町神花	理事
坂 清一	さか せいいち	長沼中組	代表監事
阿部 健一	あべ けんいち	庄内町狩川	監事
齋藤 正志	さいとう まさし	庄内町吉方	員外監事

JA庄内たがわ 理事・監事候補者名簿 令和2年5月18日役員推薦会議

(理事候補者 24名)

氏名	住所	現職・前職・元職
佐藤 昌幸	さとう まさゆき	一霞 (株)あつみ農地保全組合取締役 (元JA庄内たがわ職員)
佐藤 宣夫	さとう のぶお	木野俣 市農業委員会推進委員
鈴木 茂	すずき しげる	庄内町前田野目 理事
川井 利光	かわい としみつ	庄内町古館 理事
齋藤 学	さいとう まなぶ	庄内町沢新田 企画管理部長
太田 政士	おおた まさし	庄内町狩川 理事
海藤 喜久男	かいどう きくお	庄内町狩川 常務理事
上林 淳	かんばやし じゅん	添川 理事
大沼 恒司	おおぬま こうし	長沼宮前 理事
田中 壽一	たなか じゅいち	三和 理事
疋田 勝幸	ひきた かつゆき	藤岡 理事
佐藤 浩幸	さとう ひろゆき	大半田 理事
小野寺 正樹	おのでら まさき	三川町押切新田 理事
黒田 暢	くろだ とおる	三川町横川 横川生産組合長
菊地 孝一	きくち こういち	三川町成田新田 (株)あいとサービス統括部長
小林 馨	こばやし かおる	羽黒町中川代 理事
渡部 修	わたなべ おさむ	羽黒町高寺 理事
小林 忠好	こばやし ただよし	羽黒町上野新田 理事
丸山 晃聖	まるやま こうし	羽黒町荒川 理事
菅原 勝	すがわら まさる	上山添 理事
劔持 康光	けんもつ やすみつ	黒川椿出 理事
鈴木 聡	すずき さとし	松根 庄内赤川土地改良区総代
宮崎 康史	みやざき こうし	東岩本 生産組合長会会長
齋藤 源之助	さいとう げんのすけ	上名川 理事・農業委員

(監事候補者 6名)

矢花 由紀子	やばな ゆきこ	木野俣	監事
押切 光久	おしきり みつひさ	庄内町廻館	全農山形県本部庄内統括事務所長
佐久間 健洋	さくま たけひろ	三川町東沼	三川町生産組合長会副会長
鈴木 善一	すずき ぜんいち	丸岡	監事

(学識経験監事候補者)

佐藤 勝仁	さとう かつひと	庄内町常万	常勤監事
-------	----------	-------	------

(員外監事候補者)

鈴木 恵子	すずき けいこ	羽黒町松ヶ岡	総代・元生活福祉部長
-------	---------	--------	------------

由主観的なグローバル社会に立ち向かう農協リーダーが求められます。(表の文責・編集部)

憂病

其二

倦怠咯痰臥病頻
唯驚無藥淚沾巾
胸疼頭痛拋何処
疾疫衰屍心有嘔

病を憂う

其二

倦怠 咯痰して病に臥する頻なり
唯 驚く藥無く 涙 巾を沾す
胸 疼み 頭痛みて何んぞ拋する処
疾疫衰えて屍せんことを心嘔る有り

城貞（藤の花）

体がだるく 何をする気にもなれず咳が出て 病気になるたびたび横になって休む。ただ驚くばかりである。病気だと言うのに治療する薬が無いと言う事を。それを案ずるとかわいそうで 涙があふれて着ている服を濡らすのだ。胸が痛み 頭が痛んでいるのにどうしてほったらかしにするのか。はやりの病気（新型コロナウイルス）で 体に勢いがなくなり死が近いことを思うと 中いかるばかりである。



憂 心配する。倦怠 体がだるく何をする気にもなれないこと。咯痰 咳を吐き出す。臥 病気になつて寝る。頻 たびたび。沾 ぬれる。巾 服。拋 何処 どうして放つたらかしにするのか。拋 すがる。何 なぜ。どうして。反語。処 その場所に置く。疾疫 はやり病気。衰 勢いがなくなる。屍 死。嘔 おこる。

世界の国々 韓国②

育てた民主主義―大統領を辞任に

青山崇

しかし民主化運動はスムーズに進んだわけではない。

すでに「光州事態」の前年、軍事政権は崩壊したが民主化の道は遠かった。

以後の大統領は、不祥事で全て辞任している。

「光州事態を民主化運動の流れ」と評価し暴動説を否定した盧泰愚（ノ・テウ：1988-1993）は賄賂。金泳二（キム・ヨンサム：1993-1998）次男の幹旋収賄。金大中（キム・デジュン：1998-2003）も子供の幹旋収賄。以下盧武鉉（ノ・ムラ：2003-2008）。李明博（イ・ミョンバク：2008-2013）と続き、支持が高かった朴槿恵（パク・クネ：2013-2017）も弾劾辞職し、現大統領文在寅（ムン・ジェイン：2017-）に

至っている。



（拘留中の朴槿恵）

こういう中で国中を揺るがしたのは、2016年朴大統領を権力の座から引きずり下ろした「民衆総決起」である。

朴大統領が親密なチエスニルに権力を密に与え、内外政策から政府人事にまで仕切らせていたことが暴かれ

全土は一挙に怒りのるつぼと化した。民主労組を中心に約1500で構成する「国民行動」が指導した。毎月曜日が定期のデモ、コンサートやフリートーカー、夜はロウソクデモ。そこには有名歌手も共に謳う歌声があった。

このような市民の力が、4月15日総選挙で与野党に国民に支援金支給を公約させ、財源の一部に軍事費削減で充てることになったのである。

なお、国土面積は日本のほぼ4分1、人口は5184万人である。



（「高校生も知っている！操り人形パククネは辞めろ！」）

きびちよ

緊急事態解けたが

14日・長かった緊急事態が解除された。ここで気を緩めてはいけない。世界的に二波の流行が心配されているから、今までの慎重さや注意は必要だが、アベノマスクは必要か。

▲所で、散る桜 残る桜も散る桜 で何時かは・と思つていたんだが、よく頑張ったノー・偉いぜと称えたいのは、岩手県です。コロナが来るのを断り続けた取り組みを習い、二波を押さえたいものです。

▲と同時に国からは、世界中に前例がありながら、口は良いが仕事が遅い事、金の使い方を十分反省してもらわねばならないでしょう。当然、合理化と称し保健所を減らし、病院のベッドを減らしてきたことの反省も・だ。

▲俺としてはこの自粛苦痛に感じること無

かった。逆に良かったことは、あれだ・これだの会議が中止になったことだ。お陰で外での飲み事が無くなったのが幸いし、肝臓の数値がすこぶる良くなったのだ。まー家での晩酌は体に良いことがハッキリしたんだが、外では自分の適量でやめられないでノー！

▲会議が減った分・畑仕事は楽に出来た気分だが、この間雨が少なかったな。正月に雪が無く、その後も暑かったたので藤の花は早いかと思われたが、結構寒い日が続く、例年と同じ開花期となった。だからだろう、今年の桜は長く咲いてくれたと思いませんか。カツコーは、ここ3年同じ時に聞いている。

▲さて、マスクで熱中症の危険が言われているが、マスクが危険では本末転倒だ。夏でも危険のないマスクを開発してチヨ。（石川）